



大地の恵みに感謝

遠賀・中間地区 農業祭

12月3日、ボートレース芦屋でJA北九主催の「遠賀・中間地区 農業祭」が開催されました。

生産者自慢の農産物展示をはじめ、採れたての新鮮野菜や産地直送の苗木・花苗の販売、野菜・果物の重さ当てクイズやお米すくいコーナー、数々の露店など、地元の豊かな農産物やその加工品が集まり、寒空の下でもたくさんの人が押し寄せて大盛況！

来場者の皆さんは、地域の人と自然が育んだ品々に触れ、会場は笑顔であふれていました。



重さを当てられるかな～？



つきたての餅もたくさん！



夢れんげ、ゲットだぜ！



令和6年が健康で良い年になりますように

伝統つなぐ吉兆の鳥

木守区 しめ縄づくり

12月17日、木守区公民館で「しめ縄づくり」が行われました。

この日、参加した木守区の皆さんが作ったのは、鶴をかたどったしめ縄。木守区の村田区長が「見かけることが少なくなった伝統的なしめ縄を自分たちの手で作り、良い年を迎えられるように」と始めて、今回で7年目だそうです。

参加者の皆さんは、事前に配られたもち米の稲わらをそれぞれがすいて当日に持参。「自分で手間をかけて作ったものを飾るのがいい」と、真剣な表情で互いに教え合いながら、すてきなしめ縄に仕上げていました。

鶴には、長寿や夫婦円満など、縁起のいい意味が込められているとのこと。皆さんの健康としめ縄の伝統文化が、区の活動によって年々続いていくことを願っていますね。



旧3号線沿い茅原信号すぐ側

不動産

売りたい、買いたい、ご相談下さい

- 査定無料
- 不動産なんでも相談無料
- 買取りの相談
- 室内外の片づけ、清掃
- 古家の解体相談
- など…

スタッフ全員が宅地建物取引士の資格を持ち、売却まで一括サポートいたします。

地元岡垣で開業46年の吉田住建におまかせ下さい！

吉田住建 ☎283-2042

岡垣町海老津駅前12-8 『<http://yoshida-jyuuken.com>』



野球しようぜ！

大谷 翔平選手から小学校へグローブ寄贈

ロサンゼルス・ドジャース所属のメジャーリーガー大谷翔平選手から、町内の小学校にグローブが贈られました。

各小学校では、朝礼や児童集会の際に、届いたグローブをお披露目。世界で活躍する有名選手からの贈り物を前に、児童たちは興味津々で目を輝かせていました。

このグローブは、クラブ活動などで使用する予定とのこと。いっぱい使って、元気に成長してくださいね♪

大谷選手、ありがとうございます！



カッコいいグローブにそわそわ……



みんなちがって、みんないい

金子みすゞに学ぶ

遠賀町人権週間講演会 ちひろ人権コンサート

12月7日、遠賀町中央公民館で「ちひろ人権コンサート」が開催されました。

詩人の金子みすゞさんが残した詩を曲にして歌い語るシンガーソングライターのちひろさんが「私と小鳥と鈴と」など10曲を披露。金子みすゞさんを「優しさの中に強い信念がある人」と称賛するちひろさんは「人権を考えるためのヒントを得てほしい」と、詩に込められた思いを美しい歌声に乗せて、来場者の心に訴えかけました。

人権を守るために

遠賀町人権擁護委員交代

町では、4人の人権擁護委員が街頭啓発や悩みごと相談など、地域に根差して活動しています。

1月1日に、人権擁護委員を12年間務めた筋田初子さんが退任し、新たに添田靖子さんが就任しました。添田さんは「長年福祉に携わってきた経験を生かして、少しでも町の力になれば」と話してくれました。

また、退任した筋田さんは、平成23年から4期にわたり、人権擁護委員として精力的に活動してくれました。ありがとうございました。



[左から]筋田 初子さん、添田 靖子さん、古野町長

おかげさまで10周年！

新年おめでとうございます♪
ご来店を心よりお待ちしております

新年会ご予約承り中！

遠賀町遠賀川1-6-12 (遠賀川駅前)

093-293-2102

井上商店
INOUE SHOUTEN
やきとり店

白石学習塾が選ばれた理由。

- 個別指導、1名1名に合わせた授業
- 中1から入塾可能
- 部活動対応

2学期授業案内-9月4日(月)開始 月謝半額

小4-5-6生 授業	中1-2生 授業	中3生 授業
月謝: 10,000円	月謝: 20,000円	月謝: 25,000円

高校受験・英検準備会場
アット代行会場

白石学習塾
通算教室
教習教室